

III-704 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XI. Gesetzgebungsperiode

23.6.1967

336/J

A n f r a g e

der Abgeordneten - Z a n k l , T r o l l und Genossen,
an die Bundesregierung,
betrifft Probleme bei der europäischen Zivilluftfahrt.

-.-.-.-.-

Die beratende Versammlung des Europarates hat am 27. April 1967 die Empfehlung Nr. 492, betreffend Probleme der europäischen Zivilluftfahrt, angenommen. In dieser Empfehlung wird auf die fruchtbare Zusammenarbeit in Angelegenheiten des europäischen Lufttransportes im Rahmen der ECAC (Europäische Zivilluftfahrt Konferenz) und auf deren Förderung hingewiesen und wird im Hinblick auf die kommende 6. Konferenz der ECAC dem Ministerkomitee empfohlen, das vorläufige ECAC-Protokoll, das eine weitere gemeinsame Anerkennung der Zeugnisse hinsichtlich des Imports und Exports von Ersatzteilen und Maschinen für die Luftfahrt beinhaltet, so bald als möglich anzuwenden.

Weiters sollten die Flughäfen verbessert werden, eine Verbindung zwischen ECAC und dem Büro der Europäischen Luftfahrtforschung hergestellt werden und das Problem der Entschädigung für tote oder verletzte Fluggäste neuerlich für intereuropäische Flüge behandelt werden.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundesregierung nachstehende

A n f r a g e

Ist die Regierung bereit, ihren ständigen Vertreter im Ministerkomitee des Europarates zu beauftragen, den in vorstehender Empfehlung enthaltenen Vorschlägen zuzustimmen?

-.-.-.-.-